
◇ 2010年２月16日 第940回例会(第939号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 木 元 委 員

【２月９日】
在籍会員 44名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 34名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 85.00％

１月19日のＭＵを含む出席率 97.56％

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

本日の例会

今週の歌 「 我等の生業 」

卓 話 「 旅行と飛行機 」

米山奨学生 林 白 さん

次回例会のお知らせ(２月20日)

創 立 20 周 年 記 念 式 典

前回〔２月９日〕例会記録

■ 来 客 ■
石 田 肇 君（東大阪東）
寺 田 美保子 君（ 〃 ）

村 直 樹 君（豊 中 南）

会長の時間 渡 辺 会 長
皆様、こんにちは。
今月は「世界理解月間」です。これは、1905年２

月23日にポール・ハリス、ガスターバス・ローア、
シルベスター・シール、ハイラム・ショーレーの４
人がシカゴで初めて会合を開いた日で、この日は
ロータリーの創立記念日となっております。よって
２月は「世界理解月間」と呼んでいるのです。また、
この２月23日の創立記念日は、世界理解と平和の日
と定められ、さらに２月23日に始まる１週間を「世
界理解と平和週間」と呼び、国際理解と友情と平和
への奉仕活動を推進して下さいと言う事だと思いま
す。

もちろん、この月間だけではなく、いろいろな機
会、いろいろな奉仕活動を通じて国際理解を深めて
いく努力が必要だと思います。
この20日の記念式典には友好クラブの台北龍門
ロータリークラブから林会長はじめ会員、ご家族合
せて18名出席頂く事になっております。是非、この
機会を通じて友好クラブとの交流、親睦を図って頂
き、そして友情を深めて頂きたいと思いますので、
会員の皆様宜しくお願い致します。

幹事報告 西 本 幹 事
◎クラブ広報委員長会議の案内

日時：３月６日(土) 10：00～11：30
場所：薬業年金会館301号室
橋本広報委員長よろしくお願いします。

◎2010～2011年度「会長エレクト研修セミナー」
「地区チーム研修セミナー」合同開催の案内
日時：３月20日(土) 10：00～15：30
場所：大阪国際会議場10Ｆ会議室
出席義務者：水谷会長エレクト

西上地区研修委員
金馬地区青少年活動副委員長

◎今年度地区大会が２月26日(金)・27日(土)開催さ
れます。名札をＢＯＸに配付しましたので当日こ
の名札をお持ちの上、登録受付をして下さい。
◎ロータリー米山記念奨学会より、林白 さんのカ
ウンセラー長島会員へ感謝状が贈呈されました。



ニコニコ箱

石田肇様（東大阪東） 本日はよろしくお願いい
たします。

延 　 会 員 卓話よろしくお願いします。
西 山 会 員 例会欠席のおわびを申し上げます。
本日分 10,000円
累 計 899,000円

奉仕活動委員会 西 上 委 員
（米山担当）

２月７日(日)、ハイアットリージェンシー大阪に
て、米山奨学生終了者歓送会が開催されました。当
クラブで２年間お世話させていただきました林白
さんも『米山奨学生終了証』を受領されました。
また来週卓話にクラブへお越しになりお話しがあ

ると思いますが、今春より就職も内定しているよう
です。
カウンセラーを務めていただきました長島会員お

疲れさまでした。ありがとうございました。

卓 話

「私の職業」（１月26日・第937回）
田 中 弘 会 員

江坂ＲＣに入会させて頂き３ケ月が経ちました。
まずは改めて自己紹介させて頂きます。
私は昨年11月で満50歳になりました。大学卒業後、

証券会社に就職しました。実は大学を留年しており、
先に友人が野村證券に入っており、友人から「これ
からは銀行中心の間接金融から証券中心の直接金融
の時代が来るよ」と言われたのが、証券界に進むき
っかけとなりました。
昭和59年、和光証券（現みずほ証券）に入社して

四国の徳島、北陸の金沢と個人営業をしてまいり、
平成元年、バブル経済の頂点で大阪の難波に支店を
開設するということで大阪に異動となりました。吉
本のナンバ花月の跡地で月の家賃が2,000万円とい
うことは記憶しております。
バブル崩壊等あいまって難波の支店は廃止、その

時の人事異動で平成３年より北浜にある大阪支店の
事業法人部に移りました。仕事の内容は上場企業の
引受・運用などといえばカッコいいですが、当時は
四大証券のシェアが圧倒的で、太鼓持ちのようなこ
とをやっておりました。
平成12年４月、金融の再編の波が和光証券にもや

ってまいり、新日本証券と合併し新光証券として、
私は東京の新宿支店の営業次長と初の東京勤務とな

り、久々の個人のお客様に対する商売ということで
はりきって赴任しましたが、現場の実態は日々の目
標におわれ、朝は７時出社、会社を出るのは夜11時、
まさにコンビニではありませんが、セブンイレブン
の生活でした。また、顧客のニーズを無視し射幸心
をあおる商売に疑問を感じていた時に、アリコジャ
パンより入社の誘いを受けました。
最初は生命保険の営業は私に出来るのか、迷いま

したが「この会社は会社から商品のおしつけがない
上に頑張れば報酬にむくわれると感じ、入社を決意
しました。」今年で10年になりました。
同じ歳の友人から今年もらった年賀状に「50にし

て天命を知る」と書いてありました。私は江坂ＲＣ
入会、アリコジャパンに入社したことが天命と思い
楽しく人生の後半戦に望みたいと思います。
最後に企業経営者の皆様に評判のいい保険をご案

内します。ご存知のように最近の低迷はヒドイです
が、労働者の安全配慮義務等が法律で明文化されて
います。企業を守る為にセカンドオピニオン、メン
タルヘルスサポート等、付帯サービスがついた１年
掛けのグループ保険をご案内します。

卓 話

「ロータリーソング勉強会②」（２月２日・第938回）
栢 本 淑 子 会 員

本日の練習曲
♪ 君が代
♪ 歓迎の歌
♪ 今日も楽し
♪ おゝロータリー
♪ ロータリー讃歌
♪ 喜び分つ
♪ 手に手つないで

延会員の卓話「シャンソンと私の20年」は、紙面
の都合により次回に掲載させて頂きます。


